

Mercredi 18 Mars 2009

ROMORANTIN

Le battement d'ailes du papillon

On parle souvent du battement de l'aile du papillon là-bas, en Chine lointaine, qui viendrait créer un tsunami dans le cours paisible de la Sauldre ! Les battements des ailes de papillons photographiés par Yves Lanceau et son fils Vincent, que l'on peut admirer dans le livre édité par Marie Duchesne, sont plus proches de la féerie de la gentille fée Clochette, que de la description glacée d'insectes volants

catastrophistes.

Présenté à la médiathèque de Romorantin, ce livre était dédié samedi par leurs auteurs. « Lorsque Marie m'a proposé un livre sur les papillons, j'ai tout de suite adhéré. Les papillons étaient ma spécialité dans les années 1960-1970, explique Yves Lanceau. Je pensais trouver dans mes anciennes photos celles qui conviendraient. Mais j'ai choisi de refaire d'autres photos et demandé à

mon fils d'apporter sa contribution. »

Le fruit d'une saison de quelques mois : « Cela m'a permis de voir enfin le papillon que je cherchais depuis des décennies : le " Bombyx d'Isabelle " », ajoute Yves Lanceau. Rappelons que cet insecte est le sujet du film « Le Papillon » avec Michel Serrault.

Cor. NR ; Jean Alba